



## Morena votará en abril reformas constitucionales de AMLO “porque los tiempos apremian”

El objetivo de Morena es que algunas iniciativas sean aprobadas a mitad de abril para enviarlas de inmediato al Senado

Por Omar Tinoco Morales



El paquete de propuestas con reformas constitucionales del presidente **Andrés Manuel López Obrador** dio un paso importante en la Cámara de Diputados luego que la Comisión de Puntos Constitucionales, avaló un acuerdo para desarrollar el proceso de dictaminación de las iniciativas.

Por lo tanto en abril ya podrían estar listas las reformas para ser discutidas y analizadas en el recinto legislativo de San Lázaro.

“Se trata de sacar los dictámenes que puedan llegar a **ser votados en el Pleno al filo de la mitad del mes de abril, para que puedan ir al Senado de la República** y allá proceder como les corresponde”, explicó el morenista Juan Ramiro Robledo Ruiz.

[Morena votará en abril reformas constitucionales de AMLO “porque los tiempos apremian” - Infobae](#)